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本报讯 （全媒体记者 汪迎
庆 通讯员 刘谕蓉） 先是被

“草根炒股王”邀请进入“炒股
群”，免费听“大师”讲课，继
而 被 “ 洗 脑 ” 参 与 更 赚 钱 的

“网络投资”。日前，我市一市
民因轻信“高人指点”，一步步
陷入网络投资平台骗局，先后
被骗达90万元。

去年11月，市民周先生通过
网络添加了一名叫“草根炒股
王”的微信，并在对方的邀请下
进入一个“炒股群”。该群里有多
位“大师”经常发一些股票投资
的信息，并在直播间为大家免费
讲课。去年12月下旬，一位“大
师”在讲课中向周先生透露炒数
字货币更赚钱。

随后，该“大师”将周先生
拉入了一个23人的微信群，并介
绍了一名为“fivlay”的投资平
台。经过对方一个多月的“洗
脑”，周先生对“大师”的推荐深
信不疑，并在该平台“专属客
服”的指导下，先后两次打款共

50万元。且周先生登录平台后看
到自己“盈利”的数字，愈发觉
得自己跟对了人。

今年 1 月 13 日，该“大师”
告诉周先生投资平台有“双倍活
动”，并鼓励他再次充钱。这一
次，周先生又一次性充值 40 万
元，此时他已在该投资平台累计
充值90万元。

1 月 15 日，周先生登录该投
资平台准备提现，却发现后台显
示的“余额”根本提不出来，于
是他在群里询问“大师”和“客
服”，没想到却被对方直接拉黑并
踢出了群。此时，周先生才意识
到自己被骗，并立即向安庆经开
公安分局刑警大队报了案。目
前，警方已经立案侦查。

警方同时提醒市民，在进行
投资理财时，务必保持清醒的头
脑，要选择正规渠道，切勿相信
所谓“炒股群”推荐的股票和
软件；一旦发现资金被骗，应
第一时间拨打 110 报警并提供相
关证据。

被拉进“炒股群” 一市民在网络平台投资

轻信“高人指点”被骗90万元

本报讯(全媒体记者 周国
庆 通讯员 汪松） 1月20日，太
湖县法院执行干警得到线索，成功
从安庆城区将一名被执行人方某
某拘传到案，现场缴纳案款30000
元，剩余利息部分双方当事人达成
和解协议。

被执行人方某某在2018年以
资金周转为由向申请执行人许某
某借款 30000 元，约定利息后出
具借条，到期被执行人一直拒不
还钱。申请人许某某向法院提
起诉讼，判决生效后案件进入执
行程序。

被执行人方某某依然态度强
硬，声称自己没钱可还，也不向法

院报告自己的财产。随后就一直
处于失联的状态。申请执行人许
某某为一双目失明的残疾人，多
次来法院要求执行，反响较为强
烈。因未发现被执行人有可供执
行的财产且下落不明，案件只好
终结本次执行程序。

案件虽然终结，但是办案法官
一直把案件记在心上。今年 1 月
20 日清晨，久违的被执行人方某
某出现了，执行法官立即带领法警
在安庆某宾馆将方某某成功拘传
回太湖法院。在强大的法律威
慑下，被执行人终于认识到自己
的错误，于是积极筹钱当场履行了
还款义务。

失联的“老赖”终被拘传 还款了

本报讯 （全媒体记者 汪迎
庆 通讯员 闫凯） 近日，岳西县
公安局响肠派出所在县公安局网安
大队的支持下，快速查处一起利用
微信朋友圈发布虚假疫情防控信息
案件，违法行为人王某在疫情防控
期间虚构事实扰乱公共秩序被依法
行政处罚，从而消除了社会不良影
响，维护了社会治安秩序的稳定。

1 月 20 日晚，响肠派出所民警
在工作中发现，一微信用户在朋友
圈发布了一条关于新冠肺炎疫情防
控的虚假信息，给疫情防控工作造
成了不良的社会影响。该所立即安
排警力，根据初步掌握的有限线索
展开调查，在县公安局网安大队的
支持下，迅速锁定违法嫌疑人为响

肠镇金山村村民王某（女）。
经查证实，王某在手机上浏览

岳西县新冠肺炎疫情防控应急指挥
部办公室发布的一则疫情防控公告
后，一时头脑发热，虚构疫情防
控事实，通过其本人微信平台在
朋友圈编发，并将上述公告附后。
王某到案后，其对利用微信朋友圈
编发虚假疫情防控信息的违法事实
供认不讳。

网络并非法外之地，王某的行
为违反了 《中华人民共和国治安
管理处罚法》 第二十五条第一项
之规定，构成虚构事实扰乱公共
秩序。1月22日，岳西县公安局响
肠派出所依法对王某作出了行政
处罚决定。

朋友圈发布虚假疫情防控信息
一女子被依法处罚

本报讯 （全媒体记者 徐志
远） 近日，市民黄先生反映康熙河
景观带室外排球场球网损坏严重，
给市民健身休闲带来不便，希望相
关部门及时修复。

1 月 15 日，记者来到熙河景观
带排球场现场进行查看，靠近天域
花园酒店南面近200 米处有个排球
场，里面有四五个人正在打球。
记者注意到，球网呈现出不同程
度的破损，粗略统计，有四五个
窟窿，不仅影响打球，而且看上去
很不美观。

市民刘盼盼告诉记者，她家就
住在附近，平时也比较喜欢运动，
每到周末都会约几个朋友在这里打

球，“球网破损有一段时间了，也向
相关部门反映过，一直没有人来修
复，希望相关部门尽快修复球场破
损的设施，以方便市民健身休闲。”

采访中，不少市民表示, 景观
带作为一个城市的公共休闲场所，
有关部门应该加强管理，对破损设
施进行及时修复，市民也应爱护好
公共设施。

随后，记者将此事反映到了市
园林局，该局管理科负责人陶菊
告诉记者，市民反映的球场位置
施工单位还没有正式移交给市园
林局，但他们会联系施工单位工
作人员到现场查看，进行修复或
者更换。

景观带球网损坏 市民盼早日修复


